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ＪＲ東海労新幹線地本 

なんで給付手続きが進まないのか？  

なんで理由が明らかにされないのか？  

傷病手当金の給付遅延について申し入れ 

過日、ＪＲ東海労組合員が傷病手当金の申請を行ったが、申請から４

５日以上経過しているにも関わらず未だに給付がされないという問題

が発生しています。当該組合員は幾度も駅管理者に質したが、管理者は

「非現業とのやりとりで時間がかかっている」と言うだけで具体的な事

情を明らかにしませんでした。また、地本からの問い合わせに対して幹

鉄事も「様々な部署と様々なことがある」などと具体的な原因を明らか

にしようとしません。 

当該組合員は過去に幾度も手当金の申請を行っていますが、以前は 1

ヶ月以内に給付の通知が届いていたのに、本年中に申請したものは３～

４ヶ月以上もかかっています。そして今回の事態です。 

給付が遅れれば、生活費に事欠くということはあきらかです。にもか

わらず手続きが進んでいないという事態は看過できません。 

地本は 22 日、この問題について早急に団体交渉の開催を求める申し

入れを行いました。 

《申し入れの主旨》 

●手当金の申請手続きが遅れた理由について明らかにすること  

●駅管理者は「非現業とのやり取りで時間がかかっている」と説明して

いるが、具体的に非現業のどこの部署と、どのような内容のやり取り

があったのか明らかにすること。  

●幹鉄事は「様々な部署と様々なことがある」などと返答をしているが、

「様々な部署」「様々なこと」とはどのようなことか、具体的に明らか

にすること。 

●具体的な回答がなされない場合は、当該組合員がＪＲ東海労に加入し

たことに対する報復的手段として意図的に手続きを遅れさせたと判

断せざるを得ない。本人及び組合に謝罪すること。 


